



Dépêche 05/039

Le bateau école est commandé

La douane a commandé le bateau école à la société Océa pour 1,46 millions d'euros. Il sera livré en janvier 2006.

Sa taille sera de 15 à 16 mètres. Il s'agira d'un navire à déplacement d'une largeur de 5 mètres. Son moteur sera de 300 à 400 CV sur une seule ligne d'arbre. La coque sera métallique ou en stratifié.

Il possèdera une passerelle couverte, une cuisine, un réfectoire, une salle de cours et des salles de repos.

Ce bateau prévu pour 16 personnes effectuera des sorties en moyenne de 12 heures sans dépasser 22 heures.

Paris, le 28 juin 2005